

La sede única de Ducourau está en marcha

Escrito por Administrator
Miércoles, 06 de Junio de 2018 10:57 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 6 de Junio de 2018.

La sede única de Ducourau está en marcha

Emprendizaje y autoempleo, El Espazio y el resto de recursos se han trasladado al palacio de la calle Hendaia Miércoles, 6 de Junio de 2018 - Actualizado a las 06:03h [¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- La presentación del nuevo Plan Estratégico de Bidasoa Activa coincide casi en el tiempo con la agrupación en el histórico palacio Ducourau, de la calle Hendaia de Irun, de todas las dependencias y recursos que la agencia tenía desperdigados por varios puntos de la ciudad. Así, tras unas obras de adaptación del edificio que hasta el año pasado acogió a Mondragon Unibertsitatea, Bidasoa Activa cuenta ahora con mucho más espacio y ha agrupado en el edificio sus servicios centrales, que estaban en el edificio Kostorbe; el centro de recursos para el empleo y la formación El Espazio, hasta hace poco enclavado en un local de la calle Anaka; las oficinas de autoempleo y coworking del antiguo hospital o la dirección del departamento de Turismo, que ha desocupado parte de la oficina de atención del puerto deportivo de Hondarribia. El horario de atención en Ducourau es de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 18.30 horas de lunes a jueves y de 9.00 a 14.00 horas los viernes, y su teléfono, el 943 509 600. - X.S.